

Nach 55 Jahren endlich Schützenkönig

Großenbuch – Der Schützenverein Hubertus Großenbuch hat seine neuen Majestäten, Vereinsmeister und Pokalgewinner im 60. Gründungsjahr des Vereins gekürt.

Im vollbesetzten Schützenheim warteten die Mitglieder mit Spannung darauf, dass die neuen Würdenträger durch die beiden Vorsitzenden Roland Schmitt und Erwin Eck gekürt wurden. Am Königsschießen beteiligten sich 55 Mitglieder.

Begonnen wurde mit der Bekanntgabe der Gedächtnispokal-Gewinner. Hier konnten sich Dominik Schmitt, Nadja Stirnweiß, Georg Schmitt, Klaus Kugler und Bernd Hofmann in die Siegerlisten eintragen. Den Seniorenpokal (ab 65 Jahre) gewann Charlie Schaffelhuber.

Bernd Hofmann Vereinsmeister

Als Nächstes wurden die neuen Vereinsmeister gekürt. Hier sicherte sich Bernd Hofmann mit 355 Ringen den Sieg bei den Luftpistolenschützen. Bei den Damen mit dem Luftgewehr setzte sich Christine Schneider-Knapp mit 359 Ringen durch. Bei den Herren mit dem Luftgewehr wurde Diethard Plöckl mit 361 Ringen neuer Vereinsmeister. Den Gesamtpokal – bestehend aus Luftpistole und Luftgewehr – gewann Bernd Hof-



Die erfolgreichen Großenbucher Schützen

Foto: Roland Schmitt

mann mit 697 Ringen. Mit der Sportpistole war Klaus Hofmann mit 241 Ringen erfolgreich.

Bevor es zum Höhepunkt des Abends kam, dankten die beiden Vorsitzenden Roland Schmitt

und Erwin Eck den scheidenden Königen für ihr Engagement im abgelaufenen Jahr. Bei der Jugend wurde Dominik Schmitt als neuer und alter Jugendkönig proklamiert. Neuer König mit der Luftpistole wurde Klaus

Reif. Bei den Damen wurde Sabrina Schmitt neue Schützenkönigin.

Der absolute Höhepunkt stand an. Der neue Schützenkönig, seit 55 Jahren Mitglied bei den Hubertus Schützen, heißt

zum ersten Mal seit seiner Mitgliedschaft im Jahre 1963 Georg Schmitt. Der Jubel und die Freude im Schützenheim kannten keine Grenzen mehr.

Das Preisschießen, bei dem es wieder etliche sehr schöne Preise

zu gewinnen gab, wurde von Elvira Kern mit einem 30,69-Teiler gewonnen. Nach den Siegerehrungen wurden die Sieger im Großenbucher Schützenheim ausgiebig bis in die Morgenstunden gefeiert.

red